



生活だより

木田幼稚園
令和6年12月号

今年も残すところ1ヶ月、いよいよ冬本番を迎えます。例年になく暖冬となっておりますが、朝晩の気温差が大きく体調を崩しやすくなっています。ご家庭でも手洗い、うがいを習慣都市伝染病に負けない丈夫な体づくりをしましょう。

❁ 今月の主な行事

・成道会

8日は成道会です。お釈迦様が「どうしたらみんなが幸せに暮らす事が出来るだろうか」と考え、お悟りを開かれた日です。

幼稚園では6日（金）に日頃お釈迦様に見守られていることに感謝し、心を落ち着けてお参りをします。

・音楽発表会

14日（土）は音楽発表会です。5月より全学年のご指導をいただいている専任講師 歌唱 山田先生、楽器 小川先生とともに指導に取り組んできた集大成です。各学年お子さん達の個々の成長を感じていただきながら「音楽」を楽しんでください。

・餅つき大会

18日（水）に餅つき大会を行います。

白米とは違う“もち米”を知り、お米をつく事でお餅になるという過程を体験し「日本の伝統行事」を学びます。当日は理事長先生のお餅つきを見学した後、当園特製の子ども用杵を使い全学年がお餅つきを体験します。

・年賀状作成

全学年が年賀状作成を行います。年長・年中・年少組の作品は第22回日本郵便株式会社主催全国年賀状大賞コンクールに出品します。

・今月のうた

「たき火」「あわてんぼうのサンタクロース」「雪」「お正月」を丁寧に歌っていきます。